
2023年营销感悟及心得总结(汇总8篇)
在学习总结中，我们可以回顾自己的学习过程、发现问题、
总结经验、制定进一步的学习计划。范文6：生物知识点总结

营销感悟及心得总结篇一

尊敬的经理：

你好！！，屏幕前的朋友，你好！请允许我这样称呼你，可
能！我是说可能，你以后会成为我的上级，但是在这一切成
为事实之前我想这样来称呼我们的关系，好吗？因为这样的
话也许我会更好的在这封求职信中把最真实的自己展现在你
面前，朋友之间的对话可以随意些，就像生活中的朋友间闲
聊那般怎样？或许这都是我自个儿在这自作多情吧，不管啦，
我还是应该抱有一份希望，不是吗？不抛弃，不放弃是我们
营销人应该坚持的一种精神，开始对话吧，我先说.......

我叫喻鹏，一名即将毕业的应届大学生，就读于中南林业科
技大学商学院市场营销专业，性格开朗、随和，所以我这人
很好相处，喜欢结交朋友，为人踏实，肯做事，有责任心，
适应、沟通能力好，心态乐观，抗打击能力强，很有上进心
的一个人，怀揣梦想，努力奋斗。

终于等到了今天，我想应聘贵司的销售方面的工作，能出去
是跑市场当然是对我最好的恩赐了，每天背个包出去，和形
形色色的人打交道，这样的生活不是很有意义么！早出晚归，
这样的日子不是很充实么！既能给公司带来收益，同时也能
很好的提升自己，这难道不是很美好的事情么！你能给我这
个机会么？如果有我会好好努力争取。

我是个地道的湖南人，吃得苦、耐得烦、霸得蛮，在我身上
是能感受到的，我有点犟，但不是冥顽不灵，油盐不进的那



种，这主要体现在做事风格上，一件事只要开始了，就一定
要把它做好，不到黄河心不死，有点偏执的味道，呵，不知
道是好还是不好！您能给我个论断么？我觉得做营销的，需
要有这种精神。

大学期间做过短期的兼职零时工，也做过长期的固定兼职工
作；做过销售类的，也做过非销售类的；看了一些，也学了
一些，我希望您能给我一个继续看并学习的.机会，学无止境，
我希望我的人生是一直往前的.....

不敢耽误你太多时间，该告一段落了，最后再点一次题吧，
我希望你看完这些之后能考虑下我的请求。渴求你的回
复.......

此致

敬礼
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营销感悟及心得总结篇二

微信的好处和火爆不用多说了吧，想必各位都在用。这个社
交的主流app，微信已经从之前的一个“app应用”发展成为一
一个平台、一种现象，甚至成为一种生活方式。

如果仅仅用微信在朋友圈发几张图片、一段文字或者是一段
微视频，就认为这就是微信的作用，那就低估微信的价值了。

微信其实是一个社交和沟通工具，理解了这一一点，才能利



用好这个工具跟用户进行沟通。也就是说，可以用微信进行
企业品牌和产品的营销，实现企业的目标。既然是社交的工
具，必定与对方有关联，使对方感兴趣，只有提供价值和展
现价值，才能实现价值。

下面是在具体的微信营销操作中的几点心得体会。

技巧一:建立微信营销矩阵

很多人认为，微信营销就是用个人账号或者注册个公众账号，
再不行就注册一个企业账号，不厌其烦地发广告即可。其实
不然，试想，如果可以不断地用个人账号发广告，如以前的
微信上卖面膜招代理的刷屏很多，就会打扰朋友圈或者订阅
用户，对微信服务号和订阅号实行数量限制(服务号每月不超
过4条，订阅号每天1条)，就是不让过多的信息对用户造成困
扰。

但这并不代表就没有办法进行微信营销了。如企业可以申请
一个公众平台服务号，派专人进行维护;在这个平台周围要
有4个左右的订阅号;最外层是个人微信号，8个左右，也就是
说每个订阅号对应2个个人微信号。从信息发布、提供服务到
有价值的信息，使客户的黏性增强。

技巧二:注重体验和服务

满足基本需求不会有什么体验，一定要超出顾客的期望。有
人说，只要比竞争对手做好一点就可以了，言下之意是:不管
顾客有什么需求，顾客的满意来源于不比竞争对手差。自营
销学诞生以来，就存在两种观点，一个是顾客导向，一个是
竞争导向。竞争导向认为，客户永远无法满足，只要比竞争
对手好一点就够了。

在移动互联时代还有这样的思维真是不可理喻。如果按照这
种逻辑思考，iphone就不会诞生，只要比诺基亚好一点就可以



了，只能生产出更多跟诺基亚很像的手机。但iphone颠覆了
手机行业，提升了客户的体验和价值。

体验就是要超出顾客的期望。很难吗?在海底捞吃饭，顾客吃
了免费的西瓜觉得很好吃，问能不能打包，得到的回答是不
能。结账时，服务人员对顾客说:“吃剩的西瓜不卫生，我给
你打包了整个西瓜。”这就是超出顾客期望，其实一点不难。

技巧三:内容为王

一方面，需要提供高质量的品牌和产品，包括包装、形象等，
这是基础，也需要进行包装、制定策略和塑造。我们所做的
一切都是有策略的，可以控制的。

技巧四:建立连接

方式一，借助微信大号进行推广，短时间内扩大知名度和影
响力。

方式二，微信小号带大号和个性化签名方式。微信签名个性
化，利用lbs功能就很容易被别人找到，也有针对性。

方式三，摇一摇功能，可以实现区域内比较近用户的连接。

方式四，活动推广，如微信红包的方式，关注、转发就可以
获得多少钱的红包，链接转发给朋友打开参与后，红包会增
加-定的额度，设置一个提取红包的额度，例如每次获得的红
包是2~10元，要累计60元才能提取。这样能够快速增加用户
数量。

如果仅仅是这样的用户增加，黏性是不够的，还需要有互动
性。

技巧五:加强互动



就是让用户和企业的产品能够形成交流和沟通，不再是冰冷
的产品和广告的推送。前面提到的杜蕾斯微营销的案例，线
上运营很成功。20红牛的案例也很成功，我们来看看红牛是
怎么做到线上和线下的消费者互动的。

案例:红牛的找茬广告

《最强大脑》自2014年开播以来，成为现象级的电视节目，
作为赞助商的红牛在北京的公交站台，上打出了这样的广告:
左右两幅北京夜景，两幅画空白处中部加粗红字写着“左右
两边，只有一处不同”;空白处上部文字“《最强大脑》亿里
挑一”;空白处下部文字“最强大脑，超乎想象”和红牛
的logo。

这个广告几乎一夜之间就点燃了大众的热情，无数人在等车
时围着画面找，还将拍下的图片发到微博和微信上，答案无
奇不有。更有甚者，很多学生因为找得太投入误了车，还迟
到了。

马上，红牛官博加入“看似不可能，只是因为没有尝试”主
题，也很切合红牛突破自我极限、有能量无限量的核心价值。
之后社会媒体的介入掀起了“找茬”的高潮。

谁说传统的广告移动效果就不好呢?这样从线下到线上的互动
做得多高明啊!

营销感悟及心得总结篇三

参加过两次能力秀比赛了，对于这个比赛认识：

1、比赛是一个坚持的过程

不知不觉中三个月已经过去三分之二了，似乎每天打开电脑
登录能力秀已经成了一种习惯了，21天就能养成一个习惯，



对于我们来说养成个好习惯很重要。

2、比赛是个互帮互助的过程

秀友之间通过留言、qq、qq群、微博、博客等一些方式进行互
动，彼此之间分享比赛的经验、比赛中的问题，虽然我们的
知识都很浅薄但人多力量大，在比赛中互帮互助共同进步。

3、秀友间的信任很重要

观点打分、梧桐子打分时就能体现出这一点，我们不知道秀
友给自己打没打分、打了多少分，所以就会怀疑、就会有顾
虑，这个比赛中是有一些不诚信的秀友，但不能否认还是大
部分的秀友发扬了一个大学生应有的品德的，对这样的秀友
表示很感谢。

4、培养勤学好问精神

有很多的优秀的秀友走在我们的前面，也许你会怀疑他的实
力，但是不要否认他一定有某方面的知识值得你学习，不会
的地方多向排名靠前的秀友讨教一下，我相信大家一定会很
乐意给我们一些他的经验的。

营销感悟及心得总结篇四

网络营销能力秀比赛，培养了我们的营销的能力，学习到了
有关营销的知识，虽然我们现在还没有到企业参加工作，但
是为以后的成功奠定了基础。在能力秀比赛过程中我们认真
收集资料，锻炼了我们操作能力以及独立思考问题的能力，
我们利用学到的知识通过网络平台更好的运用到实践当中虽
然会遇到各种问题但也收获了成功的喜悦，比赛成功与否并
不重要，最重要的是过程只要付出了，就不会后悔。这对我
的人生是一笔巨大的财富。



坦白说，这是本人参加网络营销能力秀以来第一次自己写观
点，自从参加了这个网络大学生活动，感触良多，刚开始参
加是时候，确实有怀着一种应付式的方式来做这个活动，但
是其中，受到了王宁宁老师指导，还有周围同学的影响，自
己也慢慢的变得认真、积极起来，其中我要感谢一个影响我
最多的人，她就是扬州商务高等职业学校的周静，没错，她
现在是我们班级网络营销能力秀的no.1、她确实教会了我很多，
她跟我说的最重要的一点就是：坚持到最后、最重要的就是
不要把这次活动当成是为了完成作业而作业，要做就要做到
底，不要轻易放弃。在这里我要总结她教给我的几点获取ar
值最重要的:

1：尽量完善个人信息页面完整程度(照片、个人介绍、参赛
感言等)

2：在站内多加些好友、多跟好友沟通、交流、留言(可以增
加访客量)

3：申请个人新浪博客、微客(关注能力秀官方微博)

4：跟站内好友相互连接(增加个人页面被访问次数)

5：编辑词条，wiki词条编辑通过数量也决定你分数的高低(本
人发现在新浪创建词条是比较容易)

6：邀请企业，这也是最重要的一点，首先要跟企业沟通联系，
邀请企业，认领企业，然后建立企业微博和博客，帮企业推广
(这也是这个活动的目的所在，在这里我们会无意间学会怎么
跟企业沟通、合作、还有就是怎样做好网络推广)

这是我第一次参加网络营销大赛，不求获得什么奖项，但求
从这个比赛过程中、锻炼自己、充实自己、体会参赛的快乐。
愿在这个自由的平台里，我能结识更多志同道合的朋友。谢
谢大家多多支持，你们的支持是我最大的动力所在。



我们来说这是一次实践，是一次比赛，不过我经验尚浅，参
加能力秀的目的也是希望能锻炼一下自己，所以我觉得重在
参与，即便不能再众多秀友中拔得头筹，也可以分享大家的
观点，交流一下经验，对我来说也是一次很不错的体验，希
望能广交好友，共同学习，相互切磋，为我网销生涯中打下
一个良好的基础，建立一个良好的开始。

营销感悟及心得总结篇五

这次比赛很大程度上锻炼我们的实践能力，使原本书本上抽
象的知识得以运用，对网络营销有了更深刻的认识与体会，
看着网店在我们的经营下不断成长，我心里有说不出的兴奋，
感觉它就像我们细心照顾下的孩子一样，我们关注它的每一
点变化，每一点发展与进步。

想想我们从参加全国大学生网络商务创新应用大赛以来的不
断努力，我们能有今天的成绩是与每天点点滴滴的付出分不
开的。为了取得更好的成绩，我们会加倍的努力，不断开拓
思路，不断创新，集思广益，我相信我们肯定会取得更加优
异的成绩的!

营销感悟及心得总结篇六

同时在这一年我们虽面对压力，但最终获得成长，完成目标。
当然，我们的成功离不开公司各位领导，同事的支持与帮助，
在这里再次表示感谢!

新的一年到来，成就只属于过去，在过去的一年中我们虽然
取得了优异的成绩，但同时我们也认识到了自己的不足，在
未来的日子里我们将不断超越，不断进步，不断提升，我相
信在我们大家的努力下，我们的团队将给大家一个新的奇迹。

最后，由衷的祝愿在座的各位在新的一年身体健康，心想事
成，工作再创佳绩!



谢谢大家!

营销感悟及心得总结篇七

今天虽然是隆冬腊月，但是外面的阳光却格外灿烂，我的心
情也格外的好，我带着愉悦的心情来到单位。“开会了，开
会了”随着班长熟悉的声音，大家有秩序的站好队。班长满
脸笑容，看来是有好事要宣布。班长说话了“今天我们开会
的主要目的是颁奖”。大家都在议论是谁获奖了，什么奖品
呀，都是嘀咕着能不能有我呀。

班长终于宣布了，原来获奖人员都是一年当中为班组、为公
司做出一定贡献的人员。有每天为大家查各项指标的祥哥，
让大家可以了解到昨天接续的状态，从而有计划的进行提升；
有定期查各班组服务质量扣分明细的王艳，可以让全班了解
到自己班现在所处的位置，短板在哪里，做到心中有数；有
排值日表的王晶，要做到平均分配人员去轮流值日，不能有
人多干，也不能有人少干，真的是很伤脑筋的事；有统计工
时的王春秒，她在每月最后一天把大家这一个月的工时整理
计算出来，然后报给总调，也很辛苦；还有每个月给省公司
《绽放》专刊投稿的我和刘峰。

大家每天都在为这个班级、为公司默默的奉献着，我们无怨
无悔，做着辛勤的小蜜蜂，其实大家都是看在眼里的。我想
他们也不会想到今天班长会为此而设立这个奖项，也没有人
要求为此去要什么样的奖励，班长今天所做的一切就是对他
们最大的褒奖。

最后我们和班长合了影，每个人都笑得那么灿烂、那么开心。
他们心里一定都在想，以后会为班级、为公司做出更大的贡
献，让我们大家共同努力把六班建设得更美好，加油！



营销感悟及心得总结篇八

大家下午好!今天，营销部荣幸地获得了“五星团队”光荣称
号。这是部门所有员工齐心协力，共同努力的结果，也是饭
店对我们莫大的肯定与鼓励。在此，我代表营销部向饭店表
示衷心的感谢!感谢领导对我们部门的理解与信任，感谢饭店
全体员工的大力支持和配合!

没有执行力，就没有竞争力。在这次“爱黄河·展风采——
品质提升年”夺旗争星竞赛活动中，为了深入贯彻落实饭店
提出的“务实重做、创新提升”的总体要求和“热情、微笑、
礼貌、高效”的服务方针。营销部结合部门自身特点，特推
出了一系列活动方案，并严格按照计划执行，落实检查制度，
常抓不懈。活动内容如下：

一、“星级办公室”评比活动：

围绕办公环境、“六常”管理、办公效率和员工面貌四个方
面制定星级办公室评选标准。各办公室推选一名“检查长”
具体负责本办公室日常督导和质检工作，并于每周一对各办
公室进行综合评选，第一名将悬挂流动小红旗，在月末汇总
出得奖最多的办公室对检查长及成员给予不同形式的奖励。
促进了各办公室之间的良性竞争循环，办公环境得到了极大
的改善与提升，较之前焕然一新，得到了大家的一致肯定与
好评。

二、“三比三看”活动

比微笑服务和客户维系，看谁的宾客满意率最高。比业务能
力和奉献精神，看谁的业绩完成的最好。

比工作规范和劳动纪律，看谁的工作责任心最强。

活动采取积分形式，按月评比。比看谁在工作中能够积极运



用;看谁外联采集的会议信息最多落实最快;看谁的业绩完成
的最好;看是否遵守饭店制定的劳动纪律。并于每月第一周由
部门小组成员打分进行综合评选，宾客若有一次投诉，立刻
取消评选资格。最后对前三名员工分别进行物质奖励。


